## きたっこ夢だより

## 平成29年度9月号 (その1)



相良村立相良北小学校 球磨郡相良村四浦東 2449 番地 TEL(0966)36-0122

学校教育目標

URL http://es.higo.ed.jp/sagarane/

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、夢ふくらます児童の育成」

## ハッピー恋2がっきにしよう!

42日間の夏休みが終わりました。2学期の始業式に 21人の子どもたちの笑顔と明るい声と元気な姿を見る ことができ、大変うれしく思います。

子どもたちに夏休みの「3つのきまり」について尋ね てみました。「心やさしく~大きな声であいさつ」「頭か しこく~宿題プラス・・・」「体つよく~早寝・早起き・朝



ご飯」は守れましたか?たくさん手が上がりましたので、「たいへんよくできました」のはなまるをあげました。

さて、2学期は長いです。登校日は77日です。学習や運動に打ち込むには 絶好の季節です。運動会をはじめ、楽しい行事や活動がたくさんあります。そ こで、2学期の目標を「ハッピーな2がっきにしよう!」にしました。そのた めに、①早く生活のリズムを取り戻すこと、②しっかりとあいさつ・返事をす ること、③仲良く助け合い、協力することを子どもたちと約束しました。

2学期も「わくわく登校、にこにこ下校」の北小にしますので、保護者・地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いします。がんばります。

相良村立相良北小学校長 山本五十平

2等期又多一卜



そうじもニコニコありささん



2年真依さん



1年冬首くん

朝、きたっこ元気会のみなさんと了時半前には全員の登校完了。北小に元気な声が戻ってきました。大掃除で学校をきれいしにました。始業式では、2年の赤池真依さんが「お父さんとカヌーに乗ったこと、運動会とかけ算九九をがんばる」、4年吉田冬真くんは「科学の祭典に行った思い出と、リレーで1等とテストで100点をとる」と夏休みの思い出と2学期がんばることを発表しました。いよいよ始まりました。

## EREDON3US

北小の子どもたちは、夏休みもいろいろなことにがんばりました。



7月23日(日)に人吉カルチャーパレスで第33回人吉球磨児童による童話発表会があり、北小代表として2年の近松桜来さんが「ちょっとだけ」のお話を堂々と発表しました。優秀賞でした。がんばりました。





7月22日(土)に相良南小で、 下球磨小体連バレーボール大会が 行われました。北小は男子の部の 予選リンクで2勝しましたが、決 勝戦では惜しくも敗れ準優勝でし た。とってもがんばりました。

7月30日(日)に免田 B&G プールで第35回球磨 郡水泳選手権大会が行われ ました。北小は団体で4位 とすばらしい成績を残しま した。よくがんばりました。











8月27日(日)、北小の裏の川辺川でカヌー体験や川遊びをしました。水は清く冷たく、でも子どもたちは元気いっぱいで何のその。親子でふれあい、思う存分楽しみました。よかったです。

当日は早朝から除草作業も行いました。北小とあざみ園の保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。とってもきれいになりました。

